

Programa IRIS², el lanzamiento de una constelación de 290 satélites multiórbita para garantizar la autonomía estratégica de Europa en materia de comunicaciones, con una inversión de 10.600 millones de euros.

Un proyecto histórico y pionero en el sector espacial europeo asesorado por Addleshaw Goddard.

La puesta en marcha del programa espacial europeo IRIS², con una inversión estimada de 10.600 millones de euros, fue todo un reto. Con múltiples partes involucradas, una tecnología en fase de desarrollo, compleja y en continua evolución e importantes necesidades de inversión, ayudamos a nuestro cliente, Hispasat, a alcanzar un consenso, limitar el riesgo y asegurar niveles sustanciales de inversión pública y privada. El acuerdo, ya en vigor, supone el primer paso para la creación una constelación de 290 satélites multiórbita y un importante avance en la seguridad y estabilidad de la Unión Europea.

